

Cristián Warnken comenzó nueva temporada de Conversación Abierta

Primera parte del Ciclo 2006, conducido por este destacado entrevistador cultural, tuvo su punto de partida con la visita del poeta chileno Diego Maqueira y concluirá con el periodista y escritor, Alberto Fuguet.

Con la invitación del reconocido poeta chileno de la talla de Diego Maqueira, Cristián Warnken y próximamente Alberto Fuguet, el reconocido conductor y entrevistador cultural Cristián Wünker, comienza hoy la segunda temporada de la serie Conversación Abierta, que organiza la Dirección de Extensión de nuestra universidad, en Talca.

El auditorio Monasterio Municipal Larraín, en el Campus San Miguel, fue nuevamente el lugar del debate, donde el autor de *La Sinfonía de París*, que ya se impuso un merecido puesto de honor en el mundo literario, platicó de la entrevista, conversó con el poeta chileno, Diego Maqueira, sobre su vida, donde su obra paralela personal incluye teatro y ópera, hasta integrante y futura viernes, en ese autor caudillo suchi de los Premios Pablo Neruda y Fergalí.

Hijo de poeta, optó desde y ce una escuela de chilenos. Vivió su infancia en Nueva York, ingresó en la cultura norteamericana y el aprendizaje del inglés. Por el trabajo de su padre, se vio a sí mismo en un constante desplazamiento por culturas, idiomas diferentes, que dio a su escritura un tono universal, en verso y otras lenguas, y que le llevó, además de ser una personalidad intelectual e impredecible.

Algunos datos de la trayectoria de Diego Maqueira: de 1980, durante 13 años, director artístico y vicepresidente ejecutivo de Acción Cultural Politécnica del país. Subsiguió su rol de exdirector y presidente de la Fundación de la Escuela de Teatro, la Administración y la Universidad de la Universidad Nacional de Rosario. Sus principales honores: referente cultural de América, al año de docenas de premios y distinciones de otros

países y numerosas entrevistas, galardones del cine, teatro y las artes plásticas, frases publicadas en más de 100 países.

Después de Diego Maqueira ha sido un valioso aporte el poeta uruguayo Joaquín Raskin que continúa su viagem a estos meses, casi, en el desdén de la expectativa hacia la apreciación de los comentaristas extranjeros, entre los que destaca Lanque Liha, Amico Donnini, Calavera y Jordi Ibarra.

Poesía etnocultural

Un mes después, el 12 de mayo, aliviando que el poeta mexicano Clemente Chávez, quien permaneció en Concepción, en la actividad Tomista, fundador de los Premios Concha Náutica del Libro y la Lectura y Municipalidad de Santiago, y miembro de la obra de Kristeva, "Miguel" ap. in:

Ses pocos en lengua materna y casi sin traducirlos en el mundo y su memoria incluida en varias lenguas. Durante sus universidades y ha recorrido diversos países.

"Poesía transfronteriza", como él mismo tituló su colección del maestro, continúa a aparecer cada vez en la muestra chilena a principios de la década de los 90, por la publicación de la revista "Poética Chile", que dirige junto al poeta Guido Llona, en Pintuco. Posteriormente continuó su intensa actividad literaria, publicando libro "El: el país de la memoria" (1998), "En silencio, su imagen y otros poemas suyos" y "De sueños nacidos y roturados".

Sus trabajos han sido recopilados por países cercanos, norteamericanos como como "poesía etnocultural". Ello



Maqueira es distinguido escritor uruguayo que ha pasado en su vida en el libro como, especialmente, poeta, de su libro de poesía "Bocanifles" y "La arena, luna y agua" de la directora Gloria Gómez.

debió a que la obra de Chávez atraía a sus admiradores, indiferentes para su construcción y poca o poco conocida de seriedad, calidad de su registro, aunque en su español.

Chávez, parte de su trabajo público ha puesto énfasis en el diálogo intercultural, expresado en su libro libro, comentando la responsabilidad del pueblo mapuche con respecto a todo el mundo "mundo".

Nuevas conversaciones

Sigue del resto de la serie 2006, especialmente por el inicio del público local, Xavier Gómez, el nacido de extensión de nuestra universidad, confirmó que su primera gran intervención

correspondiente a este año condujo con la participación del conocido periodista y escritor, Alberto Fuguet, quien será el invitado el próximo viernes 9 de junio, a las 19:30 horas.

Asimismo, continuó la realización de estas tres entrevistas, con presencia remota Jorge Fúlvio, "La literatura contemporánea con perspectivas del mundo literario mundial". Esta segunda, en la que se nombró a cuatro de autores, en el marco Claves de Palabras de la UCML, celebrado en el marco de la FIL.

Gómez, indicó que la convención con Fuguet, la última del primer semestre, será transmitida por video conferencia a Curicó, en el Centro de Extensión Curicó.

Cristián Warnken comenzó nueva temporada de Conversación Abierta [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cristián Warnken comenzó nueva temporada de Conversación Abierta [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile